
Анализ работы МС за первое полугодие. 

В первом полугодии  методический совет Б-Неклиновской сш работал над следующими 

приоритетными направлениями: 

- создание условий для повышения эффективности и качества учебно-методического процесса; 

- совершенствование методических приемов, способов преподавания учебных дисциплин; 

- эффективные приемы и методы работы с одаренными детьми; 

- изучение и распространения положительного педагогического опыта. 

  В течение 1 полугодия методическим советом было проведено два заседания, на которых 

обсуждались следующие вопросы:  

Заседание 1 

Тема: «Организация и планирование работы методического совета на 2021-2022 уч.год». 

1. Задачи методической работы по повышению эффективности и качества образовательной 

деятельности в новом 2021-2022 учебном году. 

2. Согласование плана методической работы школы на 2021-2022 учебный год. 

З. Рассмотрение плана  работы методических объединений и педагогов дополнительного 

образования. 

4. Рассмотрение рабочих программ по учебным предметам и курсам. 

5.Составление перспективного плана повышения квалификации и плана аттестации 

педагогических кадров школы на 2021-2022 учебный год. 

7. Анализ результатов ЕГЭ-2021. 

8. Согласование плана проведения предметных недель. 

9.Организация наставничества.  

Заседание 2 

«Обмен опытом по организации работы с одаренными детьми, подготовке  к          Всероссийским 

олимпиадам школьников, к участию в PISA».« Изменения в ОГЭ и ЕГЭ 2022.» 

1 .Итоги  мониторинга учебного процесса за 1-ую четверть.  

2.Психолого-педагогическое сопровождение низкомотивированных и слабоуспевающих 

обучающихся.  

3. Отчет о проведении школьного тура предметных олимпиад и конкурсов. 

4.Создание банка заданий и межпредметных технологий для формирования функциональной 

грамотности. 

В план работы методического совета входила организация предметных и методических 

декад, составление графика открытых мероприятий. В ходе данного плана были посещены уроки, 

сделан соответствующий анализ и даны рекомендации к дальнейшей их работе. Состоявшиеся 

открытые уроки анализировались и рассматривались с точки зрения оптимизации учебного 

процесса, индивидуально-дифференцированного подхода в обучении, форм организации учебно-

воспитательного процесса, интерактивных технологий. Проводилась работа по изучению 

вопросов, связанных с введением ФГОС. 

В течение первого полугодия методический совет осуществлял координацию деятельности 

методических объединений. В Б-Неклиновской сш функционируют МО начальных классов, МО 

естественно-математического цикла, МО гуманитарного цикла. 

На МО учителей начальных классов рассматривались вопросы: 

использование СТИМ -лаборатории во внеурочное время; результаты работы с одаренными 

детьми на образовательном портале Учи.ру;  информационная безопасность младшего школьника; 

использование современной образовательной платформы РЭШ в начальной школе. 

На заседаниях МО естественно-математического цикла решались задачи качественной 

подготовки одаренных детей к Всероссийский олимпиаде школьников; пути повышения 

эффективности работы учителей по подготовке выпускников школы к государственной итоговой 

аттестации; участие в апробации примерных программ (ФГОС  3 поколения). 

На МО гуманитарного цикла  были рассмотрены актуальные проблемы подготовки 

учащихся к ОГЭ и ЕГЭ и к итоговому сочинению; проведен анализ олимпиад по предметам 



гуманитарного цикла; рассмотрены вопросы апробации новых ФГОС, а так же корректировка 

плана работы с одаренными детьми.  

Работа методического совета строилась в тесном контакте с методическими объединениями 

через педсоветы, «круглые столы».  

 

Зам.директора по УВР Медведева И.Е. 


